FC Weil e.V. Abteilung Tennis Jahresbericht 2023

Vortragstext:

Die Tennisanlage und -plätze sind dank unserer regelmäßigen Pflege und trotz des bereits hohen Alters weiterhin in relativ gutem Zustand.

Die Frühjahrssanierung musste wetterbedingt leider noch etwas warten, ist jedoch für die nächsten Tage/Wochen geplant und wir hoffen somit noch vor Ende April die Plätze für diese Saison eröffnen zu können.

Die Mitgliederzahl ist auf niedrigem Niveau gleich geblieben, wir zählen insgesamt noch 46 Mitglieder, wovon ca. 20 aktive Spieler, 7 teilaktive, 8 Jugendliche/Kinder und 11 passive Mitglieder sind.

Leider gab es in den vergangenen Jahren wenig Möglichkeiten zu besonderen Veranstaltungen. Insbesondere das Tennis/Fußballturnier scheiterte wiederholt an der Terminfindung – heuer hoffentlich nicht.

Auch planen wir für ein Mixed-Turnier.

Aus alters- und gesundheitlichen Gründen und der damit verbunden geringen Anzahl an "Punktspielwilligen" hatten wir uns auch im letzten Jahr für einer Spielgemeinschaft mit Walleshausen, sprich einer gemeinsamen Herren 40 Mannschaft entschieden.

Wir belegten in der Südliga 4 (4er) Gr. 325 bei 8 Mannschaften den 6. Platz - mit 4:10 Punkten, 12:30 Spielen oder auch 28:61 Sätzen.

Für die Saison 2023 haben wir wieder eine gemeinsame Herrenmannschaft gemeldet, dieses mal jedoch eine 4er Herren 50!

Weitere Mannschaften waren bzw. sind nicht gemeldet.

Vielleicht sind ja nächstes Jahr mal die doch sehr hobbyaktiven Damen mal an einer Punktspielsaison interessiert?

Oder die Hobbyherren reizt es etwas mehr Schweiß und Blut auf dem Platz zu lassen. (Dirk, Hans, AH, Volleyballer,)

Ich bedanke mich bei allen Spielerinnen und Spielern für ihren sportlichen Einsatz, aber auch für die vielen fleißigen Hände bei den immer wieder nötigen Arbeitsdiensten.

Ich wünsche allen Mitgliedern, allen Abteilungen und Funktionären Spaß, Gesundheit und einen begeisternden Blick auf die Saison 2023.

Abteilungsleitung Tennis Stephan Bahr